

Preis für den besten Bösewicht

Grazer Autorenpaar erhält „Samiel“-Award.

Schurken, Monster, Ungeheuer – auch die verdienen mitunter einen Preis. Und Sören Lestrang aus den „Chroniken von Chaos und Ordnung. Band 2“ (Acabus Verlag) ist so fies, dass er schon wieder gut ist. Gut genug jedenfalls, um seinen Schöpfern, den Grazer Fantasy-Autoren Judith und Heinz Praßl, den Social Samiel Award 2015 zu beschenken. Der „Samiel“ wird in der Stuttgarter Buchhandlung Osiander an die besten Bösewichte deutschsprachiger Autoren vergeben. Vorgestern Nacht war es wieder so weit – und in der Kategorie „Social“ (Publikumswahl sozialer Internetplattformen) – holte sich das heimische Autoren-Duo den begehrten Titel.